



B7
30.05.

Alte Handys für guten Zweck gesammelt

Auf eine erfolgreiche Handy-Sammelaktion blickt der Weltladen Bühl zurück. In einer Gemeinschaftsaktion mit dem Verein Kimbondo, der im Kongo ein Zentrum für Straßen- und Waisenkinder mit einer Kinderklinik unterstützt, sammelte der Weltladen alte Handys. Auch die Mooslandschule Ottersweier beteiligte sich mit einer größeren Menge alter Mobiltelefone an der Aktion. Diese werden entweder recycelt oder wenn möglich wiederverwendet.

Aus den Erlösen spendet die Recyclingfirma „Mobile Box“ an die Aktion „Schutzengel“, konkret an Traumazentren im Kongo, die mit Hilfe von Missio aufgebaut worden sind. Dieses kirchliche Hilfswerk hilft Menschen, die vor der Gewalt rund um den Rohstoff Coltan fliehen mussten, der auch in den Handys steckt. Verschiedene Rebellengruppen finanzieren sich durch den Abbau und den Verkauf dieses Rohstoffes. Foto: pr

Handys für die Kinderklinik

Bühl/Ottersweier (red). Auf eine erfolgreiche Handy-Sammelaktion blickt der Weltladen Bühl zurück. Gemeinsam mit dem Verein „Kimbondo“, der im Kongo ein Zentrum mit einer Kinderklinik für Straßen- und Waisenkinder unterstützt, sammelte der Weltladen alte Handys und führte diese der Verwertung zu.

Auch die Mooslandschule Ottersweier beteiligte sich mit einer größeren Menge an Althandys an der Aktion. Diese werden entweder recycelt oder, wenn möglich, wiederverwendet. Aus den Erlösen spendet

Unterschriftenaktion zu fair gehandeltem Coltan

die Recyclingfirma „Mobile Box“ an die Aktion „Schutzengel“ – konkret an Traumazentren im Kongo, die mit Hilfe von Missio aufgebaut wurden. Das kirchliche Hilfswerk hilft Menschen, die vor der Gewalt rund um den Rohstoff Coltan, der auch in den Handys steckt, fliehen mussten. Verschiedene Rebellengruppen finanzieren sich durch den Abbau und den Verkauf dieses Rohstoffes.

Durch eine zusätzliche Unterschriftenaktion möchte Missio erreichen, dass die führenden Mobilfunkunternehmen nur noch fair gehandeltes Coltan verwenden.

i Internet

www.missio-hilft.de/handysammeln

Sonstiges aus der Kernstadt

Weltladen Bühl

Erfolgreiche Handy-Sammelaktion

Auf eine erfolgreiche Sammelaktion blickt der Weltladen zurück. In einer Gemeinschaftsaktion mit dem Verein „Kimbondo“, der im Kongo ein Zentrum für Straßen- und Waisenkinder mit einer Kinderklinik unterstützt, sammelte der Weltladen alte Handys und führte diese der Verwertung zu. Auch die Mooslandschule Ottersweier beteiligte sich an der Aktion. Aus den Erlösen spendet die Firma „Mobile Box“ an Traumazentren im Kongo, die mit Hilfe von Missio aufgebaut wurden. Dieses kirchliche Hilfswerk hilft Menschen, die vor der Gewalt rund um den Rohstoff Coltan, der auch in unseren Handys steckt, fliehen mussten. Rebellengruppen finanzieren sich durch den Verkauf dieses Rohstoffes. Missio möchte zudem erreichen, dass die Unternehmen nur noch fair gehandeltes Coltan verwenden. Öffnungszeiten in Bühl: dienstags, donnerstags und samstags 10:00 bis 12:30 Uhr, donnerstags 15:00 bis 18:00 Uhr.



Vertreter der Mooslandschule Ottersweier bei der Übergabe der Alt-Handys.